

COMMUNIQUE**TU TOUCHES A NOTRE SECU
TOUS DANS LA RUE !**

Ces dernières années, la Sécurité Sociale aura subi des attaques permanentes menées par les Gouvernements successifs. Le Budget BAYROU est dans cette continuité.

Les travaux de Sénateurs ont démontré que les cadeaux fiscaux et d'exonérations de cotisations sociales se sont élevés à 211 milliards en 2023. Ces offrandes permanentes au Capitalisme ont affaibli l'Etat et la Sécurité Sociale. Comme quoi, la dette et le « trou de la Sécu » sont des choix politiques. Dans ce contexte, rien ne justifie les économies programmées dans le budget BAYROU : 40 milliards dont 5 rien que sur la Sécu.

Il faut stopper les exonérations pour revenir à la Sécurité Sociale de 1945 qui nous appartient.

Les budgets successifs se traduisent, pour la Sécu, par la remise en cause de prestations parfois vitales en s'attaquant aux ALD, aux remboursements de soin, entre autres.

En Essonne, la direction de la CPAM a mis en œuvre, avec zèle, les décisions nationales par la fermeture de deux centres de santé dentaire (Juvisy et Corbeil).

Cette volonté de diminuer les moyens de se soigner se répand sur la Région Parisienne, notamment à Paris avec le centre de Santé de Stalingrad.

Avec l'annonce de la remise en cause de l'indépendance du Service du Contrôle Médical, c'est un choix d'en finir avec le regard médical remplacé par le regard comptable (voir tract ci-joint). C'est la philosophie des différents budgets votés et renforcés par Bayrou.

L'Union Départementale FO 91 s'associe, pleinement, à l'appel au rassemblement

**Le jeudi 28 août de 12h00 à 14h00
Devant le siège de la CRAMIF -(17-19, avenue de Flandre 75019 PARIS)**

Appel soutenu par l'Union Régionale d'Île de France FO dans son communiqué « CONTRE LE PLAN BAYROU ! » (Ci-joint).

Pour l'UD FO 91, aucune heure, aucun centime ne doit être retiré aux salariés pour reboucher les déficits organisés. Ce rejet s'exprime largement par les près de 350 000 signataires de la pétition « Budget : les sacrifices pour le monde du travail ça suffit ! » (sur www.change.org).

La colère monte et dès le 1^{er} septembre (date du préavis de grève déposé par Force Ouvrière), la Commission Exécutive de l'UD FO 91 se réunira pour décider des actions à mener.

Evry-Courcouronnes, le 25 août 2025

